

学校だより「清流(せいりゅう)」

うんどうかい すばらしい運動会になりました！

おもいでに残る1日でした

保護者の皆様には、前日準備から当日の応援・テント等の片付けまで協力いただき、感謝申し上げます。思い出に残るすばらしい1日でした。



5月の10連休後から、暑い中に練習をよく頑張りました。22日の予行練習は欠席者も見学者もなく、26日の運動会当日も欠席者はなく、前日に休んだ児童も体調を自分で考え、参加可能な競技には積極的に参加できました。よく頑張りました。



PTA学級対抗ボール送りリレー



みんな一緒に☆サンバ甲佐

裏面には、各団団長の運動会を終えての感想を掲載しています。

かくだん だんちよう うんどうかい がんば
各団の団長さん「運動会で頑張ったこと」

あつ なか おうえんだん みな まいにちほうかご おうえん れんしゅう がんば だんちよう
暑い中、応援団の皆さんは、毎日放課後に応援の練習を頑張っていました。団長さん
は、どんな気持ちで運動会に臨んだのでしょうか。作文を書いてもらいました。

じぶん も ぜんりよく だ き
■自分の持っている全力を出し切りました 【6年1組 赤団団長】



うんどうかい
5月26日運動会がありました。運動会では、赤団の団長
としてみんなを引っ張ってい
きながら、自分の役割を頑張
りました。今年は赤団が勝てるよ
うに、一生懸命応援しながら、
自分が出る競技も精一杯しま
した。開会式では誓いの言葉を
い
言ったときに緊張したけど、
漣翔くんと息を合わせて頑張
りました。応援合戦では、自分
の持っている全力を出し切り

らいねん ちゅうがくせい いま わたし あと
ました。来年は中学生になるけど、今の5年生に私の後をついでもらいたいです。

たの
■楽しくできていたのでよかったです 【6年1組 白団団長】



うんどうかい
5月26日運動会がありま
した。運動会では、誓いの言葉
の時に大きな声で元気よく言
うことができ、開会式が終
わった時に5・4・3年生に
「集合場所に移動せなんよ。」
とかげ声をかけることができ
たのでよかったです。応援
合戦の時に、素早くみんなを
並ばせて、大きな声やきびき
び動くことができていたし、

たの こんかい うんどうかい ま いっしょうけんめい がんば
楽しくできていたのでよかったです。今回の運動会は負けたけど、一生懸命に頑張
ったのでよかったです。